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48. Ordentliche GV Skiclub Steg, Protokoll 
 
Am Freitag 4. November 2016 begrüsst der Präsident Martin Indermitte um 19.30 
Uhr 21 Mitglieder zur GV. 6 Personen haben sich entschuldigt. Stefan Bodenmüller 
wird als Stimmenzähler gewählt.  
Das Protokoll wird von Martin Indermitte nicht verlesen. Das Protokoll ist auf der 
Homepage aufgeschaltet. Die GV anerkennt das Protokoll.  
Martin Indermitte, verliest anstelle von Dominik Ammann den Rennbericht. Das 
Rennen fand auf der Lauchernalp statt. Das Wetter und die Piste waren top. Auf der 
Stägerpiste war ein flüssiger lauf gesteckt. 23 Rennfahrer waren am Start und 
kämpften in 2 Läufen um gute Plätze. Tagessieger wurde Prumatt Bruni. Bei den 
Damen gewann Caroline Seiler, bei den Schülern Nicola Roth. Bei den Senioren 1 
gewann Dominik Ammann und Senioren 2 Bruni Prumatt.  
Der Tourenchef Hans-Peter Imboden berichtet von den 2 Touren aufs Augsbordhorn 
(wegen schlechten Verhältnissen abgesagt) und eine Skitour beim Grosser St. 
Bernhard (4 Teilnehmer). Hans-Peter wird für die gute Organisation der Touren 
gedankt.  
Der Kassier Philipp Indermitte verliest den Kassabericht. Das Vermögen beträgt per 
4.11.2015 CHF 6010.50 und hat um den Betrag von CHF 1071.35 abgenommen. Die 
grössten Ausgabeposten waren die GV + die Herbstwanderung. Dem Kassier wird 
gedankt und Decharge erteilt.  
Der Präsident verliest den Jahresbericht vom Vereinsjahr 2015/2016. Am 9. Januar 
16 stand der Besuch des Weltcuprennens in Adelboden mit guter Beteiligung statt, 
das Rennen wurde wegen Nebel abgesagt, somit fuhr man nach Domodossola zum 
Pizza essen. Am 30.1.16 startete das Clubrennen auf der Lauchernalp. Freitag den 
19.2.16 war Schlittelplausch in Jeizinen. Daniela und Hans-Peter Imboden wird für 
die Ausrichtung des Aperos gedankt. Der Skitag in Visperterminen vom Samstag 19. 
März 2016 fand bei gutem Wetter statt. Im März fanden die beiden Skitouren, wie im 
Tourenbericht erwähnt statt. Die Herbstwanderung zum Lac Souterrain konnte doch 
noch stattfinden. 
Der Club kann acht Neueintritte verbuchen. Bodenmüller Kurt und Isabelle, Aschilier 
René und Franziska haben schriftlich den Austritt bekannt gegeben oder sind nach 
3maligem nichtbezahlen des Beitrags automatisch ausgetreten. Das Total der 
Mitglieder beträgt neu 93 Personen. Als neues Vorstandsmitglied wurde Christine 
Steiner gewählt, danke für die Übernahme des Postens der Aktuarin. Der neue 
Vorstand wird von der GV bestätigt.  
Das Programm der Saison 2016/2017 wird den Mitgliedern vorgestellt. Das 
Oberwalliser Musikfest findet am 8-10. Juni 2018 in Steg statt, es wurde eine Liste 
erstellt wo sich Helfer für den Anlass gemeldet haben. Alex Martig schlägt vor einmal 
Heliskiing oder Flächenflugzeugflug durchzuführen. Dank geht an Rüedi Seiler für 
das Pflegen der Webseite. Die geschäftliche GV wird um 20h31 beendet. Das 
anschliessende Essen sowie die 1. Runde Getränke wird vom Skiclub offeriert.  
 
Basel, 22.10.2017 
Für den Skiclub Steg-Hohtenn, Martin Indermitte, Präsident/Aktuar 


